¿Dónde estamos construyendo? - Juan Carlos Rosario – 5-7-2023

Mateo 7:24-27 (RVR60) Cualquiera pues que me oye estas palabras y las hace, lo compararé a un hombre prudente que edificó su casa sobre la roca. ²⁵ Descendió lluvia y vinieron ríos y soplaron vientos y golpearon contra aquella casa; y no cayó porque estaba sobre la roca. ²⁶ Pero cualquiera que me oye estás palabras y no las hace lo compararé a un hombre insensato que edificó su casa sobre la arena ²⁷ Y descendió lluvia y vinieron ríos y soplaron vientos. Y dieron con ímpetus contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina.

Prudente: es una persona que piensa acerca de los riesgos posibles que conllevan ciertos acontecimientos o actividades y modifica su conducta para no recibir o producir perjuicios innecesarios.

Insensato: que muestra imprudencia e inmadurez en sus actos. (todo lo contrario, al prudente)

Quiero darles un poco de contexto para que entendamos a que Jesús se refería cuando dijo estas palabras.

Poco antes de estos versículos que acabó de leer, Jesús estaba dando el famoso sermón del monte donde hablo de:

- Las bienaventuranzas
- La sal de la tierra
- La luz del mundo
- Sobre la ley
- Sobre la ira
- Adulterio
- Divorcio
- Los juramentos
- El amor hacia los enemigos
- Las limosnas
- La oración
- El ayunó
- Los tesoros
- La lámpara del cuerpo
- Las riquezas
- El afán y la ansiedad
- Juzgar a los demás
- Y otras cosas más

El tema principal fue como los que creemos en Dios nos debemos conducir.

Fue un sermón muy detallado, extenso y muy completo.

Después de hablar de todos esos temas. Dice lo que les acabo de leer en Mateo: 7:24-27

¿Que era edificar sobre la roca en los tiempos de Jesús?

Según la información que encontré, para edificar tenían que hacer un cuadro con rocas grandes. Lo que llamamos en PR una zapata, cimientos o base en otros lugares. Hoy en día se hacen en concreto.

Después de poner esas rocas grandes (en esa área le llamaban rocas a las grandes y piedras a las pequeñas) con el tiempo se asentaban bien fuertemente en la tierra. Y se convertía en una base bien sólida para construir.

Jesús dominaba muy bien ese tema.

Sabemos que José su padre terrenal era carpintero de profesión.

Y en esos tiempos los hijos, se envolvían en los oficios de los padres.

Un carpintero en aquellos tiempos, no eran iguales a los carpinteros que conocemos hoy en día.

Construir sobre la roca no era una tarea fácil.

- 1. Era más costoso
- 2. Tomaba más tiempo
- 3. Esfuerzo
- 4. Requería más mano de obra
- 5. Más fuerza física

Añádele que, si no tenían las rocas cerca, había que transportarlas hasta el lugar de la construcción.

No contaban con los equipos y herramientas que contamos hoy en día. En conclusión, era difícil construir sobre la roca en esos tiempos.

Cuando Jesús dijo estas palabras. Él no estaba tratando de animarnos a hacer una compañía de construcción. (yo pienso que el mejor constructor es Dios)

- 1. Construyó este mundo y todo lo que en el existe
- 2. Le dio los planos a Noé para que construyera el arca
- 3. A Moisés para el tabernáculo
- 4. Y aprobó la construcción del templo que edificó Salomón

¿y quién es nuestra roca?

Quiero darte varios versículos que van a contestar esta pregunta

Salmo 31:3 (RVR60) Porque tú eres mi roca y mi castillo; por tu nombre me guiarás y me encaminarás

Salmo 73:26 (RVR60) Mi carne y mi corazón desfallecen; Mas la roca de mi corazón y mi porción es Dios para siempre

Salmo 62:6 (RVR60) El solamente es mi roca y mi salvación, es mi refugio no resbalaré

En estos versículos podemos ver claramente que la roca es Cristo

Efesios 2:20-22 (RVR60) Edificados sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo Cristo Jesús mismo la {piedra} angular, en quien todo el edificio, bien ajustado, va creciendo para {ser} un templo santo en el Señor, en quien también vosotros sois juntamente edificados para morada de Dios en el Espíritu.

Dios envió a su hijo al mundo para que el fuera esa base, ese fundamentó, la Zapata, la roca por la cual nosotros pudiéramos edificarnos. (una sola roca Jesús) Y esta roca (Jesús) costo muchísimo.

Pero El pago el precio en la cruz del calvario, para que tú y yo y todo el que desee, la reciba gratuitamente.

A ti te toca hacerlo tú roca (haciendo como el hombre prudente)

¿Como lo haces?

- 1. Entregándole tu vida a Cristo (toda, No esto sí y esto no)
- 2. Leyendo la Biblia
- 3. Congregándote
- 4. Ayunando
- 5. Apartándote del pecado

En otras palabras, haciendo lo que Jesús nos dijo en el sermón del monte.

Mateo 7:25 (RVR60) Descendió lluvia y vinieron ríos y soplaron vientos y golpearon aquella casa y no cayó porque estaba fundada sobre la roca

Jesús nos deja saber que aún El siendo nuestra base, el fundamento, la Zapata de nuestras vidas no estamos exento de la lluvia, ríos y vientos (o sea los problemas, los procesos, las pruebas)

En algún momento de nuestras vidas vamos a tener que enfrentarlos. Aunque seamos como el hombre prudente que edificó sobre la roca.

Pero no tenemos que enfrentarlos solos. Jesús nos prometió que iba a estar con nosotros hasta el final de nuestras vidas. Eso incluye los momentos difíciles. Y si Jesús es la roca de tu edificación, puede ser azotada, puede ser estremecida, puede llegar lo que llegue y no va a caer porque está sobre la roca.

Ahora vamos a ser sinceros. Cuántas veces hemos estado buscando de Dios (ayunando, orando todos los días, congregándonos), haciendo lo que Dios demanda y los problemas llegan solitos, no tenemos ni que buscarlos, a veces nos tocan la puerta y no hemos salido bien de uno y el otro que nos llega. En Puerto Rico le llamamos la "macacoa" eso es un problema tras otro.

Macacoa - Según el diccionario ásales es cuando alguien cae en desgracia continúa y repetidamente.

Y nos preguntarnos: ¿Por qué a mí?, ¿Qué habré hecho yo para merecer esto? ¿Será que Dios ya no me ama? ¿Dónde está Dios?

¿Quieres que te diga donde está Dios?

- Él está en el montón de pastillas que tienes que tomarte cada mañana.
- Él está a tú lado en la cama cuando no puedes dormir, porque no sabes cómo vas a pagar tus deudas del mes
- Él está en cada sección de diálisis
- En cada sección de quimioterapia
- Él está en ese hijo, ese esposo que piensas que nunca van a cambiar
- Él está contigo cada mañana cuando sales a trabajar.
- Él está a tu lado cuando en la cartera no hay ni un dólar

Cuando tú eres como el hombre prudente que edificó sobre la roca. El jamás, escucha bien, jamás se va cuando llega el problema, la enfermedad, o la prueba.

Al contrario, Él se queda a tu lado como poderoso gigante. Sosteniéndote, cuidándote dándote fuerzas para que puedas resistir.

Él nunca te va a abandonar.

A veces las cosas que Dios permite no tienen sentido. Pero si tienen propósito.

Préstame atención quiero decirte que, si la lluvia, los ríos, los vientos están azotado tu vida, Mantente sobre la roca (Cristo). ¡Como el hombre prudente! Esos procesos son temporales y tienen fecha de vencimiento, van a pasar.

Y cuando terminen te vas a dar cuenta que lo que te hicieron fue hacerte más fuerte. ¡Amén!

Quiero hablarte ahora un poquito de cómo era edificar sobre la arena.

- 1. Era mucho más fácil
- 2. Económico
- 3. Rápido
- 4. No requería de mucha fuerza física

Solo buscaban el lugar y comenzaban a construir, confiando en que todo iba a estar bien.

Semejante a los deciden vivir sin Dios. Ellos usan como fundamento: Sus propios conocimientos, su educación, experiencia, posición económica, posición política o alguna religión extraña.

Los que edifican sobre la arena también los podemos encontrar dentro de las Iglesias. Si dentro de las Iglesias. Ellos vienen a la iglesia, pero no quieren compromiso, no le permiten a Dios que tome control de sus vidas, no quieren apartarse del pecado

Mi intención con esto que acabo de decir no es de ofender, ni señalar a nadie.

Mi intención es que nos podamos examinar y ver donde estamos edificando.

Porque si no estamos edificando sobre la roca nos va a pasar como al hombre insensato.

Mateo 7:26-27 (RVR60) Pero cualquiera que me oye estás palabras y no las hace lo compararé con un hombre insensato, que edifico su casa sobre la arena. ²⁷ Y descendió lluvia y vinieron ríos, y soplaron vientos y dieron con ímpetu contra aquella casa y cayó y fue grande su ruina.

Escúchame bien porque te tengo buenas noticias, si no has comenzado a construir tu vida sobre la roca (Jesús) o quizás comenzaste un tiempo atrás y por alguna razón detuviste tu construcción sobre la roca. Tal vez: alguien te ofendió, una situación (económica, familiar, salud). Las buenas noticias son mientras haiga vida nunca es tarde para comenzar a construir o retomar tu construcción sobre la roca (Cristo)

Quiero que sepas que Dios nunca construye sobre ruinas.

Tienes que dejar a Dios que remueva todos los escombros de tu vida.

¡¡¡Mientras yo preparaba este mensaje pude entender que la fundación, la zapata, la base es lo más importante en todo!!!

Es el fundamento lo que determinará cuanto puedes crecer o construir. Los edificios entre más altos son más grandes son sus fundamentos, los árboles según de grandes son hacia arriba también así de grande son las raíces.

Te quiero traer una ilustración sobre la palma de coco. Los que hemos vivido en P.R. sabemos que cada cierto tiempo nos azota un huracán de diferentes categorías. Y esos vientos tan fuertes y destructores arrasan con todo lo que se encuentra a su paso, las palmas de coco no son la excepción. El viento les da con tal fuerza que las quiere arrancar, pero si esa palma está sembrada en el lugar correcto y que nada obstruya el crecimiento de sus raíces el viento no la va a poder derribar no por lo grande que es sino porque tiene unas raíces fuertes y poderosas

Te di una ilustración de la palma de coco.

Ahora quisiera que escucharas un corto testimonio de mí.

En mis comienzos con el Señor yo lo buscaba como el que edificaba en la arena, era muy superficial. Yo no hacía lo necesario para tener una relación sólida con Dios. Y cuando llegaron las lluvias, los ríos, y los vientos a mi vida. O sea, los problemas, las tentaciones, las dudas. La casa se me hacía pedazos, no porque así Dios lo quería, sino porque yo no estaba haciendo lo que yo tenía que hacer.

Pero cuando tome la decisión de rendirme por completo a Dios, entregárselo todo. Mis raíces comenzaron a crecer y hoy te puedo decir que, aunque han llegado muchas tormentas a mi vida después de un poco más de 10 años, sigo en victoria. No por mí. Si no por la roca que es Cristo. No te estoy diciendo que soy perfecto y que no fallo.

Lo que te estoy diciendo es que mientras Cristo sea mi fundamento, mí roca está casa no se caerá

Mientras Cristo sea tu fundamento, tú roca; tu casa tampoco caerá

Mientras Cristo sea el fundamento y la roca de Casa de Alabanza. Esta casa no se cae.

Yo te pregunto hoy eres el hombre prudente o eres el hombre insensato (no me conteste)

Le pido a los servidores que pasen al frente.

Hoy te invito a que le permitas a Cristo ser el fundamento de tu vida.

Si necesitas oración o deseas entregarle tu vida a Cristo pasa al frente queremos orar por ti.